

36 ECTS in BWL

Berücksichtigt werden nur Lehrveranstaltungen der reinen Betriebswirtschaftslehre, die auch Bestandteil des Bachelor-Studienganges Betriebswirtschaftslehre der Universität Mannheim sind (bspw. Marketing, Management, Personalwesen, Unternehmensführung, Finanzwirtschaft, Internes und Externes Rechnungswesen, Produktion, Logistik etc.). Kurse aus verwandten Bereichen wie zum Beispiel der VWL, Recht für Wirtschaftswissenschaftler, Finanzmathematik, Wirtschaftsinformatik, Statistik, sowie Seminare und Bachelorarbeiten können hingegen nicht berücksichtigt werden.

The lectures that will be considered are those that are also taught in the Bachelors program at University of Mannheim (e.g., marketing, management, human resources management, operations management, corporate finance, financial accounting, production, and logistics.). Seminars and bachelor theses cannot be considered. Furthermore, lectures from related areas such as economics, business law, mathematics of finance, business informatics, or statistics cannot be counted towards the 36 ECTS.